

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校

平成27年度 第9号

平成27年 10月5日

運動会 “仲間と協力 勝利をめざせ みんなでつなぐ チーム甚小”

運動会に向けて練習を開始した9月はじめは雨の日が続き、はじめて運動場で練習できたのは9月10日でした。さらに連休もあり、運動場で練習できた日は6日間でした。このような条件の中でも子どもたちの運動会に向けての意識は高く、限られた時間の中でその日のめあてをしっかりとって練習に励んできました。

各学年の交流演技は、子どもたちと教師の思いのこもった発表となりました。1・2年生「01a! 楽しく踊ろう」は、リズムに乗って楽しく踊りながらの隊形変化に取り組み、色手袋により隊形が鮮やかに浮かび上がりました。3・4年生「踊ー八木節・カップレ」は、甚目寺に伝わる民謡とともに鳴子を使った民謡に挑戦、鳴子の澄んだ音が運動場に響き渡りました。5・6年生「組立体操ー結ー」は、仲間とのつながりを上級生の誇りをもって表現しました。力強さと集団の美、そして音楽に合わせた手拍子が見ている側に感動をもたらしました。練習で培われた技と集中力そして互いの心の支えがあつての発表であったことは言うまでもありません。

各学年競技では、自分の力を精一杯発揮するとともに、仲間との協力でゴールや勝利をめざしました。まさにテーマの言葉「チーム甚小」の体現でした。

開会式で「一生懸命な姿は周りの応援を呼び込む」という話をしましたが、これに応えてくれるかのように、今できる最高の発表をしようとする姿が随所に見られ、多くの人からの応援をいただくことができました。応援をいただいたことが子どもたちの今後の学校生活での自信につながっていくことと思います。

また、小中交流事業の一環として、本年度は甚目寺南中学校吹奏楽部のマーチング演奏、甚目寺中学校1年生（本校卒業生）による器具運搬等のボランティア活動も行われました。中学生の迫りに憧れも気持ちをもった子どもたちも少なくなかったようです。

保護者および家族の皆様には、早朝より参観いただき、厚く御礼申し上げます。



お知らせ

- ・4年2組の担任として、福田伸子先生が10月1日に着任しました。
- ・教職大学院生学校サポーターとして、横井克哉さんが9月1日から本校で活動しています。（期間は平成29年12月まで）教職大学院生学校サポーターは、前年からの平野明日香さんと合わせ2名となりました。
- ・学生ボランティアとして、清家大貴さんが9月25日から本校で活動しています。学生ボランティアは、4月からの溝口希さんと合わせ2名となりました。
- ・教育実習生として、9月26日から石田聖典さんと加藤彩花さんが実習に取り組んでいます。期間はそれぞれ3週間と4週間です。

